
The light source contained in this luminaire shall only be replaced by the manufacturer or his service agent or a similar qualified person.
Important warning for drilling in walls: before drilling, make sure that there are no gas and water pipes or power lines behind or near the drilling spots. 
Drilling and mounting should be performed only by qualified personnel. Be sure to pay attention to the condition and material of the walls, as the supplied mounting 
material is not suitable for all wall types. Please inquire about recommended screws and raw plugs for your wall type and wall condition. The manufacturer accepts 
no liability for improper wall raw plug mounting and the herefrom resulting damages.
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1)  Turn OFF the power.
2)  Use the wall bracket as a template, in order to mark and drill the appropriate fixing holes on the wall.
     Secure the bracket with suitable fixings ( not supplied) on the wall.
3)  Loosen the cable gland of the fast connector on the back of the luminaire.
4)  Pass the power cable through the cable gland and connect the cable to the terminal block.
5)  Fix the cable gland and close the fast connector. Make sure when fixing the cable, that a high tightness is achieved.
     The screws and fast connector should be installed properly, to ensure the IP protection of the luminaire.
6)  Screw the luminaire on the wall.
7)  Turn ON the power.
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OFF

ON

Including twilight function: 
3lx to approx.2000lx (adjustable)
Detection range: max. 8m at 120˚ scan
Duration time adjustment from approx. 
10 seconds to approx. 10 minutes

night. You can set to operate the unit at the desired level by adjusting the LUX knob [3lx to approx. 2000lx (adjustable)]. 
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Die Lichtquelle dieser Leuchte darf nur vom Hersteller oder einem von ihm beauftagten Servicetechniker oder einer vergleichbar qualifizierten Person ersetzt werden.
Wichtiger Warnhinweis beim Bohren in Wänden: vergewissern Sie sich vor dem Bohren, dass sich keine Gas-, Wasser- oder Stromleitungen an der Bohrstelle befinden. 
Montage nur durch fachkundige Personen. Unbedingt auf die Wandbeschaffenheit achten, da sich das beigefügte Befestigungsmaterial nicht für alle Wandarten eignet. 
Erkundigen Sie sich im Handel nach den für die jeweilige Wandbeschaffenheit geeigneten Schrauben und Dübel. Für eine unsachgemäße Wand-Dübel Verbindung und 
dadurch entstandene Schäden übernimmt der Hersteller keine Haftung. 

Dunkelheit. Der gewünschte Wert kann über den Drehknopf LUX stufenlos eingestellt werden [3lx bis ca. 2000lx (einstellbar)].
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1)  Schalten Sie die Stromversorgung AUS.
2)  Benutzen Sie die Wandhalterung als Schablone, um die Bohrlöcher anzuzeichnen.
     Fixieren Sie die Leuchte mit geeignetem Befestigungsmaterial (nicht im Lieferumfang enthalten).
3)  Lösen Sie die Kabelverschraubung des Schnellverbinders auf der Rückseite der Leuchte.
4)  Führen sie das Netzkabel durch die Verschraubung ein und schließen Sie die Adern in der Lüsterklemme an.
5)  Fixieren sie die Kabelverschraubung und schließen Sie den Schnellverbinder. Achten Sie beim Fixieren der Kabelführung,
     dass die Dichtigkeit gewährleistet ist. Achten Sie darauf, dass alle Schrauben und der Schnellverbinder ordnungsgemäß 
     verschraubt werden um die IP-Schutzart zu gewährleisten. 
6)  Schrauben Sie die Leuchte an die Wand.
7)  Schalten Sie die Stromversorgung AN.
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Die Schaltzeiten können von ungefähr 10 Sekunden bis zu 10 Minuten durch den Einstellknopf TIME (+/-) stufenlos eingestellt werden. 
Die Schaltzeit-Werkeinstellung beträgt ca. 10 Sekunden.

Der Erfassungsbereich (ca. max. 8m im 120˚ Winkel)
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Erfassungsbereich: max. 8m im 120˚ Winkel
Variable Schaltzeit von ca. 10 Sekunden 
bis ca. 10 Minuten

Inklusive Dämmerungsfunktion: 
3lx bis ca.2000lx (einstellbar) 
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